

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Di dalam kepanitiaan sebuah *event* Seminar Nasional salah satu bagian terpentingnya adalah seorang pimpinan yaitu Koordinator Acara yang memimpin seluruh rangkaian kegiatan yang dimulai dari perencanaan, persiapan hingga selesainya acara seminar tersebut. Dimana tugas dan tanggungjawab dari seorang koordinator acara sangatlah kompleks sehingga bisa dikatakan menjadi pelaku utama dalam kepanitiaan *event* Seminar. Keberhasilannya bisa dilihat dari suksesnya memberi motivasi terhadap anggota di bawahnya untuk bisa bekerja sesuai dengan tujuan yang diharapkan. Komunikasi dan koordinasi yang baik serta memberi arahan-arahan yang sesuai sangatlah penting bagi seorang Koordinator Acara untuk bisa selalu melaksanakan setiap langkah persiapan hingga hari pelaksanaan acara seminar dengan benar dan sesuai dengan jalur yang seharusnya sehingga acara seminar yang dilaksanakan bisa berjalan dengan lancar dan sukses.

## **B. Saran**

1. Dilaksanakannya Seminar Nasional yang diselenggarakan oleh para Mahasiswa S2 Pariwisata STIPRAM batch 2 ini, penulis berharap ke depannya *event* seperti ini bisa diagendakan rutin untuk menunjang kredibilitas akademik mahasiswa baik itu Prodi D3, S1 maupun S2 di STIPRAM. Terutama bagi mereka yang memang berminat atau memiliki *passion* di bidang Industri MICE.
2. Di sini penulis sebagai salah satu Mahasiswa S2 Pariwisata Batch 2 yang ikut serta di kepanitiaan berharap pihak kampus bisa menambah fasilitas-fasilitas penunjang gedung pertemuan terutama adalah untuk kebersihan seperti tempat sampah di berbagai titik.
3. Penulis mengharapkan keterlibatan semua elemen Mahasiswa yang tergabung dalam Senat Mahasiswa bisa dimaksimalkan karena cukup bisa membantu kinerja dari kepanitiaan-kepanitiaan seperti ini.
4. Penulis juga berharap Bagian Akademik serta Bagian Kemahasiswaan memberikan perhatian yang lebih lagi karena acara seperti ini sangat bagus untuk menunjang pengetahuan para Mahasiswa khususnya mereka yang menempuh Prodi S1 Pariwisata dan S2 Pariwisata yang secara khusus memang menjurus ke Industri MICE.